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○防火水槽が老朽化しているが、規定以外の設置はできるか。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

　困っている。

○学校統合の件、平成１８年に委員会を立ち上げ教育委員会は強引に進めてきた

○庁舎の件、現市長は民意を重視すると言うが、城下町に庁舎は必要である。改

　修、耐震、仮庁舎の耐震なども含むと、余計に費用がかさむ。

○川上ダム再考検討委員会の公募をすると言っているが、一部の人の声に終始し

　ないでいただきたい。ダムは進めてもらわないと、三田地区は野間川の氾濫で

○線引きの件、許認可制度にしてもらえないだろうか。公共下水も進めてもらい

　たい。

　が、やっとここまで各地域も合意してきた。今さらという思いである。

○病院の早期再生を望む。


